

**Musikpädagoge und Chorleiter Prof. Mag. Wolfgang Mayrhofer mit dem Titel
„Konsulent für Musikpflege“ geehrt**

***Landesrat Markus Achleitner: „Wolfgang Mayrhofer hat sich um das
Musikgymnasium Linz und um den musikalischen Nachwuchs in OÖ große
Verdienste erworben“***

Im Anschluss an sein letztes großes Konzert mit dem Musikgymnasium Linz im Rahmen einer Erasmus-Kooperation der EU mit dem Musikgymnasium Prag erhielt OStR Prof. Mag. Wolfgang Mayrhofer am Freitagabend in der Basilika des Stiftes St. Florian eine große Auszeichnung: Er wurde von Landesrat Markus Achleitner mit dem Titel „Konsulent für Musikpflege“ geehrt. „Als Chorleiter und Musikpädagoge hat Wolfgang Mayrhofer in den vergangenen Jahrzehnten am Musikgymnasium Linz großartige Arbeit geleistet. Er hat sich nicht um die Schule selbst, sondern auch für den musikalischen Nachwuchs in Oberösterreich große Verdienste erworben“, würdigte ihn LR Achleitner anlässlich der Titelverleihung. So leitet Wolfgang Mayrhofer mit dem von ihm 1983 aus Schülerinnen und Schülern sowie Absolventinnen und Absolventen des Musikgymnasiums Linz gegründeten Linzer Jeunesse Chor einen im Konzertleben bedeutenden und viel beachteten Kammerchor. Seine Tätigkeit am Musikgymnasium wird Wolfgang Mayrhofer mit Abschluss des heurigen Schuljahres beenden und in den wohlverdienten Ruhestand gehen.

Bildtext:

V.l.: OStR Prof. Mag. Wolfgang Mayrhofer wurde von Landesrat Markus Achleitner mit dem Titel „Konsulent für Musikpflege“ geehrt.

Foto: Reinhard Winkler

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at